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令和６年度第５回天童市教育委員会について（報告） 
 
日  時  令和６年８月２０日（火）午前１０時から１１時まで 
場  所  天童市教育委員会 第１会議室 
出席委員  相澤一彦教育長、工藤昭広委員、村山晴香委員、大内あゆ子委員 
欠席委員  松村昌子委員 
出 席 者  伊藤顕吾学校教育課長、押野一貴生涯学習課長、 

伊藤明学校給食センター所長、蜂谷幸太教育総務課長補佐（事務局員） 
議  事 

議第１５号 令和７年度使用小学校教科用図書の採択について 
議第１６号 令和６年度教育委員会優秀児童生徒の褒賞「宮城浩蔵賞」ついて 
議第１７号 令和６年度教育委員会所管９月補正予算について 

 
報  告 

（１）生涯学習課 
ア 令和６年度各市立公民館における地区レクリエーション大会等の開催状 

況について 
 
各課からの連絡 

（１）教育総務課 
  ・第６６回山形県市町村教育委員会大会の開催状況について 
（２）学校教育課 

・全国学力学習状況調査の結果について 
・小中学校二学期の開始について 
・中学校パワーアップイングリッシュ講座の開催状況について 
・就学時検診の実施について 

（３）生涯学習課 
・北海道・東北ブロック地域婦人団体研究大会の開催について 

（４）学校給食センター 
・小中学校二学期給食の開始について  
・バイキング給食の実施について 
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＜教育長あいさつ＞                            
 ８月２日開催された第６６回山形県市町村教育委員会大会について、当番である

天童市の委員が積極的に参画し、天童市に任せて大変よかったとの感想をいただい

た。こうした委員の協力があって、天童市の教育があるのだと改めて感じた。 
まちづくり懇談会での話題について、部活動の休日地域移行は、部活動コーディ

ネーターが現在、丁寧に仕事を進めている。多様性を認めていきながら、スムーズ

に移行できるようにしていきたい。 
防犯カメラの設置促進について、各施設にカメラの設置をとの要望では、すでに

全小中学校には設置されており、それ以外の私立幼稚園や児童クラブなどへの設置

は助成していくとのことである。 
最上川舟運については、それに係る寺津の文化を大切にしてほしいとお話しした。 
少子化で子どもの数が減少した場合、複式学級はしないでほしいというご意見で

は、国の法律で定められていることであり天童市だけ複式学級はしないとはできな

いが、複式学級の良さや利点について理解を深めていきたい。 
各組織団体見直しのご意見に対しては、組織が成り立たなくなっている苦しい状

況があり、話し合いをしながら柔軟に対応していく必要がある。 
新しい道路への通学路灯などの街灯設置については、必要に応じてどの種類の街

灯がどの位置に必要なのか調べて設置していきたい。 
 
＜ 議 事 ＞                               
議第１５号 令和７年度使用小学校教科用図書の採択について 
                             ＜決定する＞ 
審議経過 非公開 
 
＜ 議 事 ＞                               
議第１６号 令和６年度教育委員会優秀児童生徒の褒賞「宮城浩蔵賞」ついて 
                             ＜決定する＞ 
審議経過 
 工藤委員：宮城浩蔵について、旧郡役所資料館の近くに銅像もあるが、知らない

市民も多い。多くの中学生に知ってもらう機会があればいい。 
 
＜ 議 事 ＞                               
議第１７号 令和６年度教育委員会所管９月補正予算について 
                             ＜決定する＞ 
審議経過 
教育総務課長補佐：教育委員会で任用している会計年度任用職員の報酬改定による

増額補正、また１０月からの郵便料金変更による小中学校の通信運搬費を増額補
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正するもの。 
 
＜ 報 告 ＞                               
（１）生涯学習課 

ア 令和６年度各市立公民館における地区レクリエーション大会等の開催状況

について 
  
意見等 
 特になし 
 
教育長：その他意見なし。以上で第５回教育委員会会議を終了する。 


